



Consejo de Seguridad

Distr.
GENERAL

S/15609

16 febrero 1983

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS/RUSO

**CARTA DE FECHA 16 DE FEBRERO DE 1983 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE MONGOLIA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de transmitirle con la presente el texto de un mensaje enviado por el Excmo. Sr. Tsendenbal, Presidente del Presidium del Gran Jural Popular de la República Popular de Mongolia, al Excmo. Sr. Khaled Al-Fahoum, Presidente del Consejo Nacional de Palestina.

Le agradeceré que haga distribuir este mensaje como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) T. NARKHUU
Embajador
Representante Permanente

Anexo

Mensaje de fecha 15 de febrero de 1963 enviado al Sr. Khaled Al-Fahoum, Presidente del Consejo Nacional de Palestina, por Y. Tsedenbal, Secretario General del Comité Central del Partido Revolucionario Popular de Mongolia y Presidente del Presidium del Gran Jural Popular de la República Popular de Mongolia

La reunión del Presidium del Gran Jural se celebra en un momento de creciente agresividad por parte de Israel y sus protectores imperialistas, de mayor agravamiento de la situación en el Cercano Oriente y de empeoramiento de las perspectivas de encontrar una solución para la cuestión palestina que proteja los auténticos intereses del pueblo árabe de Palestina. Los monstruosos crímenes cometidos por Israel en suelo libanés, en los campamentos palestinos de Sabra y Shatila, han demostrado de modo evidente a un mundo indignado la naturaleza criminal de la llamada "cooperación estratégica" entre Tel Aviv y Washington.

Merced al heroísmo y el espíritu de sacrificio de los combatientes palestinos, los agresores israelíes y sus cómplices norteamericanos no han podido lograr su principal objetivo de destruir al pueblo palestino como nación, aniquilar a la Organización de Liberación de Palestina y acabar para siempre con la cuestión palestina. Las fuerzas del movimiento palestino de resistencia bajo la dirección de la OLP y su líder reconocido, Yasir Arafat, han logrado una importante victoria moral y política; su prestigio internacional ha aumentado aún más y es cada vez más amplio el apoyo a la lucha del pueblo palestino por sus legítimos derechos.

Al mismo tiempo, los hechos recientes indican que los agresores israelíes y sus protectores están tratando por todos los medios posibles de alcanzar su objetivo de acabar con la cuestión palestina. Ahora quieren lograr por medio del llamado "Plan Reagan" lo que no han podido conseguir a sangre y fuego.

Con ese mismo fin, mediante la amenaza y el chantaje, Tel Aviv y Washington están tratando de imponer al Líbano las condiciones de Camp David y están elaborando planes para intensificar las acciones militares contra otros países árabes, incluida la República Árabe Siria. Washington está procurando abiertamente ampliar su presencia militar en el Cercano Oriente.

Pese a todo, ninguna guerra de agresión y ninguna amenaza podrá socavar la voluntad y la determinación del valiente pueblo de Palestina de conquistar sus derechos inalienables.

El Gobierno de la República Popular de Mongolia y el pueblo de Mongolia apoyan firmemente la lucha del pueblo palestino para alcanzar sus derechos inalienables y lograr la independencia nacional. Consideran que sólo es posible llegar a un arreglo global y justo en el Cercano Oriente sobre la base del retiro total de las tropas israelíes de todos los territorios árabes ocupados desde 1967 y la realización del derecho legítimo del pueblo árabe de Palestina a establecer su propio Estado independiente. Ese arreglo sólo puede lograrse mediante negociaciones con la participación de todas las partes interesadas, incluida la Organización de Liberación de Palestina, único representante legítimo del pueblo árabe de Palestina.

Deseo expresar mi convicción de que el actual período de sesiones del Consejo Nacional de Palestina fortalecerá aún más la unidad y la solidaridad de las filas del movimiento palestino de resistencia y de las fuerzas progresistas y amantes de la paz del mundo árabe frente a los esfuerzos cada vez mayores de las fuerzas imperialistas y sionistas y que constituirá un hito importante en la lucha del pueblo palestino por la realización de sus derechos nacionales y el logro de un arreglo justo del problema del Cercano Oriente.
